

## **Journée annuelle de l'UIAE**

Fidèle à une tradition vieille de plus de 10 ans, l'Union Internationale des Alsaciens de l'Étranger organise le 8 août 1992 à Mulhouse la JOURNÉE ANNUELLE DES ALSACIENS DE L'ÉTRANGER.

Tous ceux vivant hors des frontières sont cordialement invités à ce grand rendez-vous annuel qui leur permettra à travers la richesse de leurs expériences professionnelles de faire bénéficier leur région d'origine de leur réseau de connaissances et de compétences.

Réservez-vous la journée annuelle du 8 août à Mulhouse qui sera une fête et une occasion d'exprimer la vitalité et l'enthousiasme des Alsaciens de l'étranger, au service de l'Alsace.

Pour participer à la 11<sup>e</sup> journée des Alsaciens à l'étranger, renseignements et inscriptions auprès de: UNION DÉPARTEMENTALE DES ALSACIENS DE L'ÉTRANGER, place de la Gare, BP 7, 68001 Colmar Cedex. Tél: 89 23 99 40. Fax: 89 41 27 43.